

LIGNES MONTAINES

Le mot du maire

Au mois de septembre 2019 en rédigeant le mot du Maire du bulletin municipal "Lignes Montaines" n° 22 et dernier numéro du précédent mandat, jamais au grand jamais, je n'aurais pu imaginer ce que le mois de mars 2020 nous réservait.

D'abord le résultat des élections municipales, ce plébiscite peut-on dire (plus de 72% des voix), qui permit à tous les candidats de notre liste "Montigné pour tous et tous pour Montigné" d'être élus au premier tour. Nous vous en remercions.

Ensuite cette pandémie terrible "la covid 19" qui nous obligea dès le 17 mars à 12h00 à nous confiner et nous empêcha de fêter, comme il se doit, une si belle victoire.

L'installation du nouveau conseil municipal n'a pu se faire qu'à l'issue de ce confinement, le 25 mai 2020 en respectant le plus strictement possible les gestes barrières et les consignes sanitaires mises en place par le gouvernement.

Vous nous avez confié les rênes de notre village, nous en sommes très honorés. La tâche qui nous attend n'est pas qu'une simple formalité mais un travail de longue haleine. Certains projets de début de mandat verront le jour dans 4 ou 5 ans et peut être seulement durant le mandat suivant.

Nous devons être à votre écoute et mettre tout en œuvre pour que vous puissiez participer activement aux destinées de notre commune. Pour cela, nous avons créé de nouvelles commissions au sein desquelles vous êtes invités à siéger.

Une commission des fêtes qui aura en charge l'animation du village et qui devra travailler en parfaite corrélation avec la commission "Enfance - jeunesse, culture et communication".

Une commission de réflexion et d'initiative autour d'une idée peut-être utopique mais qui sommeille au fond du cœur de tous les Ignémontains depuis 18 ans : " la réouverture d'une école".

D'autre part le projet de réhabilitation des deux lavoirs, sous forme de chantiers participatifs, ne pourra se réaliser qu'avec votre volonté et la compétence de chacun. Toutes les personnes qui souhaitent s'investir au sein de commissions ou désireuses de contribuer à la réfection de nos lavoirs sont invitées à se faire connaître auprès de notre secrétaire de mairie.

Vos remarques, vos idées, voire vos projets nous intéressent, n'hésitez pas à venir nous voir à la Mairie, vous y êtes chez vous.

Bien chaleureusement ;

Gérard Chassoulier

VOTRE NOUVELLE EQUIPE MUNICIPALE

COMMISSIONS MUNICIPALES



Gerard CHASSOULIER

"LE RESPECT MUTUEL EST LE FONDAMENT DE LA VERITABLE HARMONIE"

TOUTES COMMISSIONS



Jackie MORIN

"AU PLAISIR DE TRAVAILLER AVEC LA NOUVELLE EQUIPE"

FINANCES- BATIMENTS- CIMETIERE-FETES



Lucien METIVIER

"AU PLUS HAUT TRONE DU MONDE, ON EST A TOUT JAMAIS ASSIS QUE SUR SES FESSES. RESPECT ET TOLERANCE."

FINANCES-CHEMINS-URBANISME



Yoann Nugues

"NOUS NE POUVONS VAINCRE LA HAINE ET LA COLERE. NOUS DEVONS ARDEMMENT EN CULTIVER LES ANTIDOTES. LA PATIENCE ET LA TOLERANCE."

ENVIRONNEMENT-CHEMINS- ENFANCE/JEUNESSE-CULTURE- COMMUNICATION-FETES-



Céline CLORY

" S'ENRICHIR DE NOS DIFFERENCES POUR CULTIVER LA TOLERANCE"

ENFANCE/JEUNESSE-CULTURE- COMMUNICATION



Olivier BAZIN

"L'IMPORTANT N'EST PAS DE TOMBER MAIS DE SAVOIR SE RELEVER CHAQUE FOIS QU'ON TOMBE"

FINANCES-CHEMINS- ENFANCE/JEUNESSE-CULTURE- COMMUNICATION



Caroline GIRARD

" IL Y A DU BON DANS TOUT"

BATIMENTS-ENFANCE/JEUNESSE- CULTURE-COMMUNICATION- ENVIRONNEMENT



Hélène BARDELMEIJER

"VOUS DEVEZ ETRE LE CHANGEMENT QUE VOUS VOULEZ VOIR DANS CE MONDE"

BATIMENTS-ENVIRONNEMENT- CIMETIERE-ENFANCE/JEUNESSE- CULTURE-COMMUNICATION



Frédérique BESNARD

"NE PRENEZ PAS LA VIE AU SERIEUX, DE TOUTE FACON VOUS N' EN SORTIREZ PAS VIVANT"

BATIMENTS-CHEMINS- CIMETIERE-ENVIRONNEMENT



Sylvaine MONTRIEUX

"IGNEMONTAINE DE SOUCHE"

FINANCES



Cyrille OLIVIER

"LA OU L'HUMOUR EST PARTAGE L'AMITIE N'EST PAS LOIN"

CHEMINS

Portait du moment... Chantal et Christian relèvent le défi à Montigné...



Depuis juin 2016, notre village a le privilège de bénéficier d'un commerce multiservices « Ô défi », grâce à Chantal et Christian. Ces franciliens d'origine, après avoir tenu un commerce identique à Super Besse pendant plus de 10 ans, permettent aux Ignémontaines et Ignémontains d'avoir un véritable commerce de proximité au cœur de notre petit village. Les nombreuses prestations (dépôt de pain, presse, timbres, photocopies, restaurant, plats à emporter, épicerie, gaz, produits locaux, bar, prestations pour des fêtes, pizza le vendredi soir...) sont un atout essentiel pour Montigné. L'amplitude horaire (8h30-20h) offre la possibilité à chacun de pouvoir se rendre chez Chantal et Christian en fonction de ses besoins. Après quelques soucis d'approvisionnement liés à la crise sanitaire du covid, Chantal et Christian sont prêts à reprendre la totalité de leur activité.

Une distribution de masques artisanaux organisée par la municipalité le 9 mai.

Merci encore aux généreux donateurs qui ont fournis les matériaux nécessaires à cette fabrication.

Mais surtout un grand merci aux courageuses couturières (Bernadette Perret, Sophie Jarry et Hélène Bardelmeijer), qui bénévolement, ont fabriqué plus de 350 unités, et ont permis à chacun d'entre nous de pouvoir bénéficier gracieusement d'un joli masque.

Une seconde distribution a eu lieu le 16 mai pour répartir les masques financés par l'Etat, la Communauté de communes et la Commune.

Animation communale, un nouveau départ...

C'est avec surprise que nous avons appris que le comité d'animation présidé par Mr Gaétan Lair avait décidé de cesser toutes activités sur sa propre commune.

Cette association ne pouvant à priori pas se développer à Montigné-Lès-Rairies, elle a donc choisi de changer de nom et de se consacrer à l'organisation d'animations dans les communes voisines.

L'organisation de festivités est très importante pour une commune et ce, quelle que soit sa taille. Nous souhaitons donc mettre en place une commission des fêtes pour Montigné-Lès-Rairies. Cette commission sera composée d'élus et de volontaires ayant à cœur d'animer leur village.

Plusieurs personnes se sont déjà manifestées en ce sens et nous invitons donc tous ceux qui souhaitent les rejoindre à prendre contact avec la mairie.

Vous aimez votre commune et vous souhaitez participer à son animation en apportant votre aide et votre bonne humeur à ses habitants, alors n'hésitez pas !!!

« Fêtes » vous connaître !



Le Saviez vous ???

Aujourd'hui Montigné est un village paisible, où il fait bon vivre. Mais cela n'a pas toujours été le cas.

A une époque, à la grande surprise générale, bien mauvaise soit elle, le château de Montigné a hébergé des membres d'un réseau de haut banditisme.

En effet, au début des années 80, le village apprend que le château, qui appartient à des restaurateurs, vient d'être racheté par des religieux orthodoxes dans le but de le transformer en maison de retraite de haut standing.

Ce religieux et sa femme s'installent au château, accompagnés de capucins (Moines ultra pratiquants en soutanes marrons, avec ceinture en cordelle autour de la taille et marchant hiver comme été en sandalettes). Ils entreprennent de nombreux travaux de rénovation au château, agrémentent le parc de statues religieuses. Les gens viennent de partout pour assister à leurs 3 offices hebdomadaires (2 à la chapelle du château en semaine, 1 chaque dimanche à l'église du village).

Pourtant, un beau matin, un habitant de Montigné, ancien gardien à la prison de Poissy en région parisienne, a la mauvaise surprise de reconnaître un de ses anciens détenus sous le déguisement des capucins.

La cohabitation avec les Ignémontains était bonne, mais les plaintes déposées par les artisans impayés s'accumulent.

La police et les gendarmes commencent à s'intéresser de près à ces nouveaux arrivants. On apprendra qu'en fait de religieux bienveillants, le curé était un escroc, voleur de tableaux et œuvres d'arts. Les Capucins appartenaient à un réseau de haut banditisme.

Sentant le vent tourner, après 5 ans de présence au château, ils repartent en 1985, aussi vite qu'ils sont arrivés. Et personne n'a plus jamais entendu parler d'eux...

Avis aux curieux:

Prenez le temps de flâner dans la rue de l'Abbé Riveraux. Elle est actuellement merveilleusement fleurie de roses trémières.



Merci à Madame

Peltier pour l'entretien de ces magnifiques roses et à Cédric pour sa complicité:

La preuve que l'on peut réaliser de très belles choses en unissant les compétences.

**POUR
INFORMATIONS**

Broyage : Une Opération de broyage sera organisée sur le terrain des sports (Route de Durtal) le 22-23 et 24 septembre 2020 de 9h à 12h et de 14h à 17h.

Le diamètre de vos branchages devra être compris entre 2 et 10 centimètres. Vous avez le choix entre récupérer votre broyage ou le laisser à disposition de la Commune. D'autre part, une inscription en Mairie est nécessaire afin d'établir une planification de vos arrivées. Le délai limite d'inscription est fixé au vendredi 4 septembre 2020.

Louis d'Or: La manifestation du 6 septembre 2020 est annulée et reportée à l'année prochaine.

Comice Agricole: Tout comme le Louis d'Or, ce rendez-vous du 12 septembre est annulé et reporté en 2021.

Journée citoyenne: Un rassemblement est prévu le 19/09/2020 (de 8h30 à 12h) pour le ramassage des déchets polluant le sol de notre village. Venez nombreux, les enfants sont les bienvenus.